

Historia de la Biblioteca de la Misión

La biblioteca de la Misión fue la primera sucursal de la Biblioteca Pública de San Francisco. Abrió sus puertas por primera vez en 1888 en un local comercial a dos cuadras de su actual ubicación. El incendio que siguió al terremoto de 1906 destruyó la Biblioteca Central y ocho sucursales, pero se paró a cuatro cuadras al norte de la sucursal de la Misión. Fue una de las cuatro sucursales que sobrevivió al terremoto. Sin embargo, ante la escasez de locales comerciales después del desastre y el consiguiente aumento de los alquileres, la sucursal tuvo que ser desalojada. Afortunadamente, un año después se encontró una nueva ubicación.

En 1914 comenzó la construcción de una nueva sucursal bajo la dirección del arquitecto G. Albert Lansburgh. La Corporación Andrew Carnegie financió la construcción del edificio con 40,000 dólares. La biblioteca volvió a abrir sus puertas en la esquina de las calles 24 y Bartlett en diciembre de 1915.

Los servicios de la biblioteca así como su utilización han aumentado considerablemente con el paso de los años. A principios de la década de 1970, la biblioteca de la Misión comenzó su colección de materiales en español al mismo tiempo que contrataba bibliotecarios bilingües. Hoy en día la colección en español constituye el 40% del material de la biblioteca, y la mayoría del personal habla inglés y español. La sucursal tiene una colección en inglés cuyos temas están relacionados con la historia y cultura de Latinoamérica. En la década de 1980 se añadió la colección en chino y la colección en vietnamita.

En 1989 los usuarios de la biblioteca tuvieron acceso a computadoras y máquinas de escribir. En 1994 los votantes aprobaron la Proposición E, el Fondo de Preservación de las Bibliotecas, lo cual permitió restablecer las 55 horas semanales de apertura al público y aumentar los fondos para la compra de libros a partir de 1995. Hoy en día la biblioteca de la Misión es una de las 26 sucursales de San Francisco, y sirve aproximadamente a unos 50,000 residentes.

Historia de la Biblioteca de la Misión

La biblioteca de la Misión fue la primera sucursal de la Biblioteca Pública de San Francisco. Abrió sus puertas por primera vez en 1888 en un local comercial a dos cuadras de su actual ubicación. El incendio que siguió al terremoto de 1906 destruyó la Biblioteca Central y ocho sucursales, pero se paró a cuatro cuadras al norte de la sucursal de la Misión. Fue una de las cuatro sucursales que sobrevivió al terremoto. Sin embargo, ante la escasez de locales comerciales después del desastre y el consiguiente aumento de los alquileres, la sucursal tuvo que ser desalojada. Afortunadamente, un año después se encontró una nueva ubicación.

Se compró un terreno por 12,000.00 dólares en la esquina de las calles 24 y Bartlett. En 1914 comenzó la construcción de una nueva sucursal bajo la dirección del arquitecto G. Albert Lansburg. La Corporación Andrew Carnegie financió la construcción del edificio con 50,876.65 dólares. La biblioteca volvió a abrir sus puertas en diciembre de 1915.

En 1997 se comenzó una importante obra de renovación en la biblioteca de la Misión. Esta sucursal se construyó con material de mampostería y necesitaba reforzamiento estructural y acceso a personas minusválidas para cumplir con las normativas legales. Se ha actualizado la seguridad antisísmica, el sistema eléctrico, la calefacción, y el tejado del edificio. Se ha remodelado por completo el primer piso y la entrada principal está ahora en la calle Bartlett, pero se ha conservado la fachada y el segundo piso del edificio. La biblioteca de la Misión se reinaguró en mayo de 1999 con nuevos muebles y computadoras.

La obra se financió con los Bonos de Mejoras para la Biblioteca, aprobados en 1988 para construir la nueva Biblioteca Central y renovar las sucursales. La Biblioteca Estatal de California administró los casi 700,000 dólares de fondos adicionales que se recibieron a través de una donación de la ley federal de Servicios y Construcción de Bibliotecas. El presupuesto contó con fondos adicionales de bonos municipales provenientes del Programa de Seguridad Antisísmica.